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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
 
 
 
Stadtentwicklungsperspektiven in Hemelingen 
 
 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 
 

1. Führt der Senat bereits Gespräche mit den Eigentümern der ehemaligen 
Betriebsgelände der Firmen Könecke und Coca-Cola und – falls ja – gibt 
es schon Ergebnisse? 

2. Ist es geplant, den Beirat und die Bevölkerung im Rahmen eines 
umfassenden Beteiligungsprozesses in künftige Planungen für dieses 
Areal einzubeziehen? 

3. Kann der Senat sich vorstellen – analog zu den positiven Erfahrungen 
mit der Zukunftswerkstatt Osterfeuerberg und dem Hulsbergquartier – 
auch in Hemelingen ein ähnliches Verfahren anzustreben? 

 
 
 
 
 
 

Jürgen Pohlmann, Jens Crueger, Björn Tschöpe und Fraktion der SPD 
 
 
 


